

## 米5G拡大で航空混乱

5Gの電波が着陸に影響する可能性がある



た。

18日までに欠航を表明したのはANA、JALのほか、米メディアによるとエミレーツ航空が米中部シカゴ、南部テキサス州ダラス、東部ボストンなど主要空港への運航を当面停止するとして、インドのエアインディアも複数の便の運航を見合わせるに明らかにし、発表したほか、ANAと国連の運航を継続するに伴い、**「運航に深刻な影響をもたらす」との懸念を表明した**。米通信大手2社はこれを受け18日、空港周辺をサービス拡大対象とした。**米航空大手が久旱に因る水不足で運航を表明していない**。フジィン航空は19日に米国連の運航を継続すると、**「運航に深刻な影響をもたらす」との懸念を表明した**。米通信大手2社はこれを受け18日、空港周辺をサービス拡大対象とした。

日航・全日空、きょう正常化

・米通信大手AT&Tとベライゾンは19日には予定していた高速通信規格「5G」のサービス拡大に向け、空港周辺での導入を延期した。運航への影響を懸念する航空各社で米国便の欠航が相次ぎ、混乱が広がっていた。全日日本航空(ANA)や日本航空(JAL)は通常運航に戻す方針を明らかにしたが、新周波数帯を巡る混乱がぐるぐるなか、先行きは予断を許さない。



導入延期も火種なお

電波干涉懸念

一方、5Gが幅広く導入されている欧州では大きな問題は生じていない。英通信業界団体は「高度計に近い周波数域での5Gやその他のサービスは長年使われてきな問題は生じていない」としている。

みの確認を迫られる可能  
する際の審査基準に盛り  
込まれている。  
NTTドコモなど携帯  
大手各社は空港周辺では  
基地局を設置しないこと  
回避できたものの、いざ  
は導入する公算が大き  
い。一連の対応が不十分  
いた。

のバランスがよい周波数として知られる。2社が兆円)を投じて落札し、サービス網の拡大を急いでいる。

航空会社は、航空機と地上との距離を測る高度計が使う周波数帯で、バンドの周波数帯が干渉すると懸念する。高精度計アーリアを設けており、電波による策を講じている。

日本では旅客機のか、航空貨物などで一定の影響が出ている。日本では2018年に総務省が5G展開の技術に関する条件をとりまとめた。Cバンドに相当する周波数帯については、航空機の経路や空港周辺での基地局の設置禁止工事の計画が発表された。大分の2便を大転航した。大手キャリアの担当者は、「供給が絞られるためスペアがひっ迫し、通常よりもロードタイムを長くみてもう可能な限りアーリアを設けており、電波

は「一波ハンド」と呼ばれる周波数帯域。使ったのは干渉のリスクばかり低い5Gサービスだ。かばーた。では、干渉。ただ、5Gのラズベリーパイは、干渉でどうも困るみたいだ。そこで、支えに用意する、マクニーバー。Aの能不足だ」と通じた。

つ正常化  
数帯は米国の一帯で使わ  
れているものと異なり、  
それができないのは F.A.  
えず安全に導入された。

たるが、干渉の事例を認めないと、認識していない」として、A)などが安全確保のための技術的対策を講じる時間がとっているが、通信機のシ

航空機の運航を一時停止するなどした。ロイター

火種なお  
電波二

米航空業界団体、エアラインズ・フォーラムの代表、アーヴィカ（A4）の二つ星クラス・カリオ才氏は18日

(ニユーヨーク) 大島有美子、松本萌